

◆日本共産党は、大軍拡・大増税許さず、命と暮らし守る政治実現に全力を尽くします

休日当番病・医院

7月2日(日)

- ◆内科 夜間・休日急病センター
旭町 32-0099
- ◆外科 とまこまい脳神経外科
光洋町 75-5111
- ◆歯科 ほっこう歯科八谷矯正歯科クリニック
北光町 71-2580

診療時間: 内科=9時~翌朝7時、外科=9時~17時、歯科=9時~12時。本紙は毎週火曜日に編集のため、その後に休日当番医が変更になってもお知らせすることはできません。ご利用されるときには、あらかじめ電話でお確かめください。



法律相談



7月27日(木)
大和田貴史弁護士

(定員になり次第締め切ります)
日本共産党苦小牧地区委員会
苦小牧市見山町2-2-6 申込 56-5002

親身な相談で定評
しんぶん赤旗読者のための

日本共産党

民主苦小牧

発行 日本共産党苦小牧地区委員会

苦小牧市見山町2丁目2番6号 電話 56-5002 fax 56-5086
日本共産党のホームページ
苦小牧市議団ホームページ
eメールアドレス
<http://www.jcp.or.jp>
<http://toma-jcp.sakura.ne.jp/>
commun@rose.ocn.ne.jp

子ども医療費助成の拡大

待つたなし

これまで財源問題や自治体間競争を避ける立場から全国一律の施策を求めていたところ

と答弁しました。

森本議員は、「自治

体間競争と言つて助成

を先送りしているので

はないか。自治体独自

に実施する子ども医療

費の助成に対して、こ

れまで科されていたベナルテ

イはなくなつた。前向きな検

討ができるのではないか」と

迫りました。

岩倉博文市長は、「新しい

政策の予算化は、市政全体の

現行小学校就学前までを中学

卒業まで拡大するよう求めま

した。「子どもが体調悪くし

たり、病気になつた時に、お

金がないという理由で病院に

行くことをためらう」との切

実な声が寄せられていると

し、「医療費助成は待つたな

です」と主張しました。

全国の乳幼児等医療費助成

制度で就学時まで実施してい

る自治体は苦小牧市を含めて

2・3割に過ぎません。全国

で中学生以上の助成は95割に

のぼっています。健康子ども

部長は、「これは一つの指標

として捉えている。国に対し

岩倉市内にエゾシカの目撃

や出没が増加し、交通事故も

発生しており、森本議員は対



エゾシカ事故注意マップ作成

道内一の交通事故／広がる被害に対策強化を

策を求めました。

市内のエゾシカによる

交通事故は、2021年

が303件、22年が3

66件で、いずれも道内

の自治体では最多です。

数件発生しています。こ

の5年間に、車とエゾシ

カとの接触事故で火災・

救急車両との接触事故も

のぼっています。健康子ども

部長は、「これは一つの指標

として捉えている。国に対し

岩倉市長は、「利用者

が対策をとるのが基本だ。農園の回りに防風ネットを張っているが、シカ被害が抑えられるよう検討していくたい」と答いました。

山本俊介副市長は、「シカの繁殖力は強く、生活環境に

被害が増えており、喫緊の課題だ。道やJA、獵友会などと鹿被害対策円卓会議を開くことを準備している」と明らかにしました。

森本議員は、「10月・11月までの出前講座、啓発DVDなどで周知を促すことが有効ではないかと提案しました。

森本議員は、「シカ対策円卓会議を急げ市内でエゾシカの被害が増えていることに対し森本議員

は、エゾシカ侵入防止柵の市民への貸し出しを評価しつつも、50セット3ヵ月であるこ

とに對し、広報やホームページでアンケートをとりニーズを把握して、設置場所やサイズなどをニーズに合わせて予算化をすべきと求めました。

また、ふるさと農園での被害対策について、「自助努力で柵をつけたりしているが、被害が後を絶つてない。利

用者の利益を守るべきです」と対策を求めました。

環境衛生部長は、「利用者が対策をとるのが基本だ。農園の回りに防風ネットを張っているが、シカ被害が抑えられるよう検討していくたい」と答いました。



マイナカード強制になる健康保険証の廃止見直せ

苦小牧6月定例市議会

森本議員が本会議に初登壇

森本議員は、道路にシカ注意標識や白線、街灯設置が必要であり、シカとの交通事故が全道一なので市民への注意喚起の啓もうも重要なと指摘。

安全対策として交通事故のあつた地域を地図で示す「注意マップ」の作成を提案しました。

た。



が対策をとるのが基本だ。農園の回りに防風ネットを張っているが、シカ被害が抑えられるよう検討していくたい」と答いました。

た。

「加齢による難聴者への補聴器購入に助成を求める署名」にご協力をお願いします。



日本共産党の
応援旗

・投票情報の誤登録が続いている。
・命にもかかる問題を一方的にマイナ保険証に
止と問題の全容解明を求めました。

またマイナ保険証は、医療
・医療情報の誤登録が続いている。
・命にもかかる問題を一方的にマイナ保険証に
止と問題の全容解明を求めました。



JR北海道から譲り受けた
故障した状態で旧浦河駅に保
管されていたトロッコは、現
在新得町で修理中のため、今
回の試乗会は「狩勝高原工コ
トロッコ鉄道」からの代車で

練習を受け、午後に「試乗会」
が行われました。

午前中は、トロッコ操作講
習を受け、午後に「試乗会」
が行われました。

廃線となつたJR日高線の
鉄路活用をめざす「浦河鉄路
活用プロジェクト」(松山和
也)が主催する「トロッ
コ試乗会」が6月24日、浦河
町の旧日高幌別駅で開催され
ました。苦小牧から、「JR
問題を考える苦小牧の会」(小
野寺正夫代表)のメンバー
9人が駆けつけました。

午前中は、トロッコ操作講
習を受け、午後に「試乗会」
が行われました。

紙議員は、マイナバー
カードに個人の情報がひも付
けられていた問題で、国民の
懸念を無視し改定マイナ
バー法を强行成立させたと批
判。松本剛明総務相に対し、
マイナンバーカードの運用停
止と問題の全容解明を求めま
した。

紙智子議員は通常国会最終日
の6月21日、政策評価などの
報告について質疑を行い、國
民の声に耳を傾けない岸田政
権の姿勢をただしました。

参院本会議で日本共産党的
証廢止は中止すべきです」と
迫りました。加藤勝信厚労相
は「一本化」のメリットだけ
を強弁し、「来年秋に円滑に
実施できるよう取り組んでい
く」と國民の声に背を向けま
した。



批判し、「来年秋の健康保険
証廢止は中止すべきです」と
迫りました。加藤勝信厚労相
は「一本化」のメリットだけ
を強弁し、「来年秋に円滑に
実施できるよう取り組んでい
く」と國民の声に背を向けま
した。

紙議員は、今年10月に実施
が狙われているインボイスに
ついて、免税事業者への増税
が倒産、廃業に追い込むこと
につながると指摘。中小業者
や農家、文化人らが反対し、
東したことを守るよう求め
た、いわき市議会の意見書を
示し、海洋放出方針は撤回す
べきとたたきました。西村康
穂経産相は海洋放出ありきの
風評被害対応を列举するだけ
で、方針撤回に言及しません
でした。

紙議員 参院本会議でインボイスも中止迫る

マイナ一本化運用の停止を

オンライン署名は20万人を超
えたとし、生業、暮らし、文
化を壊す増税の中止を求めま
した。

また東京電力福島第1原発
事故による汚染水の海洋放出
について、福島と茨城の漁連
が改めて「反対」の意思
を示したことや、政府が「関
係者の理解なくして、いかな
処分もおこなわない」と約
束したことを守るよう求め
た、いわき市議会の意見書を
示し、海洋放出方針は撤回す
べきとたたきました。西村康
穂経産相は海洋放出ありきの
風評被害対応を列举するだけ
で、方針撤回に言及しません
でした。

実施中止を

日本共産党

生業と暮らし守るために
インボイスを
実施中止を
日本共産党
誰がした
こんな北海道に

実施。自転車こぎのような2
人乗りトロッコでは、200
kgほどの線路を往復し、結構
疲れます。ガソリンエンジン
のトロッコは、乗客4人乗り
で時速20km程度で走り、わず
かな距離でもハママスの群落
のなかを風を切って走り、ス
ピード感を満喫しました。

8月の浦河港まつりには、
旧浦河駅での試乗会が企画さ
れており、「トロッコで町お
こし」とのプロジェクトで、
チームの並々ならぬ熱い意気
込みが伝わっています。

同プロジェクトは、町内に
残る線路の再活用策の一つと
してトロッコの運行をめざし
ています。海を見ながら走る
トロッコは国内ではなく、他
とは違う大きな魅力を備え、
トロッコを運行する場所とし
て印象がとても良いと言わ
っています。

トロッコは苦しみは深い。水田から麦
から離れない」という、若
い農家さんの言葉を重く受
けとめました。

私は「5年に一度は水を張
ること」という水田活用交
付金の見直しに「はしごを
外された」と悲鳴があがつ
ています。交付金がなけれ
ば機械などの支払いはどう
するのか。「今後これが頭
から離れない」という、若
い農家さんの言葉を重く受
けとめました。

北海道で誰がしたのか。社会
輸入をやめない農政が、本
当に腹立たしい。

地域での人口減少は、医
師や看護師、介護や福祉、
運輸、交通など人手不足に
つながり、第一次産業もギ
リギリの状態です。こんな
状況で誰がしたのか。

北海道で誰がしたのか。社会
事務拡大に税金を費やした
自公政治の責任そのもので
はないでしょうか。

石狩市で街頭宣伝を終
了途端に、駆け寄つて「聞
きたいことがある」と大声
をあげた方がいました。聞
くとマイナバーカード問
題に怒っているとのこと。

自民・公明とともに進めた
維新・国民民主の責任も重
い。本当の改革を訴える日
本共産の出番です。

畠山和也(はたやま・か
ずや)日本共産党元衆議
院議員



農家のみなさんと懇談(22日当別町)

▼性教育パッティングと統一協
会の戻 浅井春夫著(新日本
出版社) 1980円(税込)
統一協会が性教育を目の敵に
する、その歪んだジエンダー
観の理由と影響を読み解きま
す。人間の尊厳を守つてきた
トロッコ鉄道からの代車で